



CRISIS DEL NEOCOLONIALISMO Y DEL ULTRACOLONIALISMO

Melvin Brown

7/10/2022

Los procesos de desarrollo dependen y se inician con ideas, sin excepción.

La idea de que un pequeño grupo de personas tomaran las riquezas del proceso colonial para utilizarlos en la explotación de las excolonias, entra en crisis por varias razones

1-El alto grado de concentración de riquezas en un número reducido de personas evita el desarrollo sostenible de la mayoría.

2-La ausencia del concepto de bienestar social en la cultura neocolonial y en el ultra-colonialismo provoca problemas en las economías que exprimen a la población innecesariamente creando descontento social y serios problemas de alienación e inseguridad.



3-Se estima que se producen 100 trillones en riquezas producto de las distintas actividades productivas al año en todo el planeta, sin embargo 3,000 personas acumulan más del 40% de esas riquezas. Si tomamos en cuenta que en la tierra habitan más de 7 billones de personas logramos entender que colonialismo, el neocolonialismo y ahora el ultra-colonialismo (el reino de pocas corporaciones), ha creado un serio problema.

4- Las fórmulas y los ensayos para resolver la situación no ha tenido éxito, porque es un problema de diseño y de construcción social: ni el colonialismo, ni el neocolonialismo, y mucho menos el ultra-colonialismo tienen como diseño el bienestar social. Por ejemplo: si usted tiene un vehículo diseñado para funcionar con combustible 95 octanos y le coloca combustible diésel, afectará el funcionamiento del motor.





RESPUESTA:

Todas las excolonias, los medios de comunicación, los centros de investigación, los grupos étnicos, los intelectuales, los académicos, la sociedad civil organizada tiene que avocarse al estudio de estos tres sistemas marco de organización política, económica y social, para identificar las áreas que nos afectan y tener un remedio desde una perspectiva post-colonial.

EL PROCESO

a-Identificar los problemas específicos de estos tres sistemas en los últimos 620 años. De manera particular sus efectos negativos en las excolonias.

b- Debido al hecho que tenemos un desarrollo desigual, tendremos que diseñar un sistema socioeconómico y político centrado en el bienestar social.

c-El tema ambiental es una prioridad ya que se utilizó la tecnología para alterar la naturaleza para fines militares y de control.

d-Descolonizar la cultura, de manera particular descolonizar el sistema educativo, en particular los contenidos de lo que se enseña.

e-Asignar un presupuesto para la producción de textos con los contenidos descolonizados.



f-Educar a la población sobre la realidad de nuestro pasado precolonial.

g-El tema de reparaciones para las excolonias y la liberación de las economías es central para el desarrollo sostenible.

Ejemplo: existen países y grupos de países que tienen que pagar reparaciones a los colonizadores y no tienen acceso a sus recursos económicos, y tienen limitaciones para el aprovechamiento de su riqueza nacional.

h-El modelo y la cultura neocolonial y ultracolonial se basa en que las excolonias deben endeudarse en los centros financieros con los dineros (capital) producto de las actividades ilegales durante la época colonial: extracción y traslado de la materia prima a los centros para la administración colonial, el trabajo no remunerado de las poblaciones colonizadas, y el usufructo de los recursos de las excolonias todo el periodo colonial sin pagar por ese usufructo.





EL PROBLEMA DE FONDO

Cuando el colonialismo entra en crisis, las excolonias no organizan una civilización post-colonial, pasamos del colonialismo, al neocolonialismo y en el 2008 vemos surgir un ultra-colonialismo.

Este análisis tiene muchas especificidades técnicas que los especialistas tendrán que aportar en el concepto de construir una civilización post-colonial enfocado en el bienestar social.

- a- Uso y aplicación de la tecnología, lo que implica revisar el concepto de transhumanismo.
 - b- Los métodos de producción no deben sacrificar el rendimiento y el esfuerzo humano. Si automatizamos toda la sociedad, que haremos con la población en edad productiva.
 - c- Las formas solidarias de organización deben potenciarse.
 - d- La recuperación del medio ambiente destruido es vital.
La producción orgánica de los alimentos.
 - f- El uso de las hierbas y una alimentación alcalina para tener buena salud.
 - g- La atención de nuestra población adulta.
 - h- La aplicación de los conocimientos científicos y naturales para aliviar las enfermedades mentales producidos por la alteración de los componentes naturales de los alimentos y de las semillas.
- 